NOTA: Caso de vuelos saliendo antes de las 18h, debe añadirse una noche en Segovia a la salida y pasar a ofrecer programa de 8 días/7noches

Precios en MP (desayuno+cena). 2 almuerzos incluidos.

Para grupos de más de 35 personas: **670€/persona**. Suplemento individual **75€**

Para grupos de más de 22 personas: **770€/persona**. Suplemento individual **75€**

Hoteles 4* Centro.

Alojamientos rurales de categoría equivalente 4*

Guía Acompañante durante todo el recorrido.

Autobús turístico de altocomfort.

Seguro de viaje.

Idiomas disponibles: Francés, Portugués, Inglés, Español, Italiano, Alemán y Chino

Salidas Previstas:

24 de Febrero
03 de Marzo
05 de Mayo,12 de Mayo
23 de Junio, 30 de Junio
22 de Septiembre,29 de Septiembre
06 de Octubre,13 de Octubre

Otras fechas, consultar.





CIRCUITO DE 7DÍAS/6NOCHES CAMINO SORIA

Descubre los encantos de la España Despejada, una España que no está vaciada sino llena de sorpresas y tesoros que están esperándote.

Viajes para GENTE CON TIEMPO. Salida Lunes, regreso Sábado. Salidas desde Madrid.



Itinerario

Dia 1. La Mística Castellana.

Salida de Madrid vía Ávila y Alba de Tormes para llegar hasta Zamora. Alojamiento y Cena Incluida.

(Para grupos llegando en avión, las paradas podrán ser reducidas o incluso eliminadas. Si la llegada es a partir de las 18h. El grupo dormirá una noche en Ávila y saldrá de allí hacia Zamora añadiéndose una noche y un día al programa base)

Día 2. Las 3 Urracas. Memorias de 3 grandes mujeres.

Comenzaremos admirando la belleza serena del Embalse de Almendra, también conocido como "el mar de Castilla" en nuestra ruta hasta Fermoselle, conocido como el pueblo de las mil bodegas, donde visitaremos la sorprendente ciudad subterránea. (CGO) Tras el almuerzo, regresaremos a nuestro hotel parando a conocer dos de los centros de espiritualidad más bellos de la comarca, las Ermitas de Fariza y de la Virgen de Gracia. Cena incluida.

Día 3. Los fiordos del Río Douro y otros secretos tesoros.

Salida hacia el Parque Natural de los Arrribes del Duero para realizar un recorrido en barco que remataremos con una degustación de los famosos vinos Porto. Visita de Miranda do Douro y su famoso Menino das Estrelas. (CGO). En la tarde, recorrido por los impresionantes paisajes alrededor del famoso "Puente Pino", espectacular logro de Ingeniería Civil en España. Regreso al alojamiento y cena incluida.

Día 4. Misterios, Deseos y Sueños de Sayago. Regreso a Zamora.

Sumérgete en los misterios históricos y las leyendas de Sayago a través de conocer de cerca a los soñadores y emprendedores más interesantes de la zona. Disfruta de un paseo con inspiración narrativa y musical que culminará con un almuerzo incluido para despedir la comarca y volver a la capital donde tras la cena incluida, saldremos a pasear y disfrutar de su magia nocturna que seguro te "enZamorará" sin remedio.



Día 5. Leyes y Tratados para el Nuevo Mundo.

Hoy descubriremos la emocionante historia de la ciudad de Toro donde visitaremos su Colegiata y asistiremos a una degustación de sus ricos quesos. (CGO) Tras el almuerzo pasearemos por Tordesillas, recorriendo la memoria de su importancia histórica y su privilegiada posición estratégica antes de continuar hacia Valladolid, donde comenzaremos con un recorrido panorámico de la vibrante capital. Tras el alojamiento, cena incluida y posibilidad de realizar un paseo nocturno guiado o explorarla por cuenta propia.

Día 6. Tesoros de Soria.

Salida hacia Peñafiel donde pararemos a contemplar su impresionante castillo.

Continuación hacia la Ermita de Bartolomé en el Cañón del Río Lobos.

Capricho Gastronómico Opcional er Restaurante del Parque Natural.

Salida hacia la ciudad medieval de Burgo de Osma y visita a pie.

Continuación hacia San Esteban de Gormaz o Aranda de Duero. Alojamiento y cena incluida.

Día 7. Memorias Romanas en Tierras Comuneras.

Salida hacia Madrid via Riaza y Segovia visitando ambas localidades hasta donde el horario de vuelos lo permita.

Para los pasajeros residentes en Madrid, visita de ambas localidades y Almuerzo de despedida incluido. Tras el almuerzo, regreso a Madrid.